Non seulement un milieu naturel est important comme lieu d'observation par les scientifiques de ce monde, non seulement il est important comme lieu de refuge pour tous ces animaux et végétaux délogés par l'urbanisation et le développement, mais il est primordial de le préserver pour les jeunes générations futures autant animales, végétales qu'humaines afin qu'elles puissent s'y renouveler et s'y ressourcer.

En ce 21'siècle, oui, « Sauvons l'Anse à l'Orme », ce précieux coin de terre de l'ouest de l'île de Montréal, naturel, refuge de plusieurs espèces menacées, qui n'ont pas d'autres lieux où se réfugier et survivre!

Ginette Rheault